

KABAR TERBARU

Turnamen Mobile Legend Teman Ganjar Tana Luwu Sukses Raih Misi Sosialisasi

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - PALOPO.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 30, 2023 - 09:15



Turnamen Mobile Legend yang dilaksanakan relawan teman Ganjar Tana Luwu berlangsung sejak 28-30 Oktober 2023 di Posko Relawan Teman Ganjar Tana Luwu (OT Coffe) Jl. Jenderal Sudirman Kel. Binturu Kec. Wara Selatan Kota Palopo.

PALOPO- Turnamen Mobile Legend yang dilaksanakan relawan teman Ganjar Tana Luwu berlangsung sejak 28-30 Oktober 2023 di Posko Relawan Teman Ganjar Tana Luwu (OT Coffe) Jl. Jenderal Sudirman Kel. Binturu Kec. Wara Selatan Kota Palopo.

Ketua Teman Ganjar Tana Luwu Mubarak Jabal Tira menyampaikan bahwa turnamen mobile legend diikuti sekitar 100 peserta dari kelompok milenial dan pemuda kota Palopo.

"Turnamen mobile legend berlangsung selama 3 hari, hari pertama semua peserta sekitar seratusan orang mengikuti turnamen, kemudian hari kedua berlanjut peserta yang masuk 16 besar dan hari ini terakhir penerimaan tropi dan hadiah uang pembinaan kepada para peserta yang menjadi juara dalam turnamen," urai Mubarak Jabal Tira selaku penanggung jawab kegiatan turnamen. Senin (30/10/2023).

Momen ini dirangkai dalam memperingati hari sumpah pemuda dan mensosialisasikan pasangan H. Ganjar Pranowo dan Prof. H. Mahfud MD sebagai calon Presiden dan Wakil Presiden yang sudah resmi terdaftar di KPU pusat.



Sambutan Ketua Relawan Teman Ganjar Tana Luwu pada pemberian hadiah kepada juara mengucapkan terima kasih kepada relawan dan peserta turnamen.

"Terima kasih kepada seluruh relawan GAMA dan peserta yang mengikuti turnamen atas kelancaran berlangsungnya kegiatan," ucap Mubarak.

Sesaat sebelum menyerahkan tropi dan hadiah uang pembinaan kepada para peserta yang menjadi juara dalam turnamen. Mubarak Jabal Tira beri selamat kepada pemenang turnamen mobile legend kota Palopo.



Sekedar diketahui, Kegiatan ini selain menjadi sarana memperkenalkan pasangan GANJAR-MAHFUD sebagai pasangan capres dan cawapres pada pilpres 2024, juga menjadi wadah berkompetisi untuk meningkatkan keterampilan, melatih emosional dan keahlian dalam bermain game serta mempererat hubungan sosial antara para pemain game.

Diakhir, semua peserta dan mahasiswa kota Palopo berterima kasih kepada relawan Teman Ganjar Tana Luwu kota Palopo atas diadakannya kegiatan turnamen mobile legend.

(LW-red)